



国際ロータリー第2600地区
上田六文銭ロータリークラブ
RoKumonsen Rotary Club



事務局
〒386-0025
長野県上田市天神4-24-1
上田東急イン3F
TEL 0268-25-6000 FAX 0268-25-6002
<http://www6.ueda.ne.jp/~ueda6rc/>
例会日 毎週火曜日 12:30~13:30
例会場 上田東急イン2F
創立 1997年2月18日

第2600地区ガバナー 宮坂有洪

●会長 横沢正 ●幹事 宮澤広一 ●会報委員長 久保田正司 ●副委員長 宮原宏一 ●委員 北村久文 小嶋修一 水野泰雄 山崎芳雄



例 会 日 誌

□司 会 中澤 信敏君

□開会点鐘 横沢 正会長

□表敬訪問

上田ロータリークラブ

会長 久保田 昌人君・幹事 林 秀樹君

丸子ロータリークラブ

会長 小宮山 陽一君・幹事 長島 三夫君

□本日のプログラム 会員卓話

会長 横沢 正君



会 長 挨 捶

私の胸の中に残る言葉

横沢 正君

今年4月8日にイギリスの元首相マーガレット・サッチャー氏（ウェストミンスター・イーストRC）が逝去されました。「鉄の女」と呼ばれ、国有企业の民営化や規制緩和、金融システム改革を掲げ、それらを強いリーダーシップで断行。

さらに改革の障害になっていた労働組合の影響力を削ぎ、所得税・法人税の大幅な税率の引き下げを実施。一方、付加価値税（消費税）を1979年に従来の8%から15%に引き上げました。その功罪については議論のあるところですが、一連のサッチャリズムの報道の中で、私は無知で全く知らなかつたのですが教育改革を行ったという事を知りました。サッチャー首相は、使用されていた教科書の一つ「人種差別はどのようにイギリスにやってきたのか」（イギリスの人種差別や、植民地支配の歴史を批判的に扱う内容）が自虐的な内容であるとして使用を止めさせようとして、教育界の反対を押し切り法改正案を成立させたそうです。侵略とか差別に対する自虐史観というのは、日本だけではないと知りました。

ヨーロッパのジョークに「話を聞けば何処で生

まれたかすぐわかる。イギリスの自慢をしているやつはイギリス人だ。ドイツの悪口を言っているのはフランス人だ。スペインの悪口を言っているのはスペイン人だ」というのがあるそうです。自国自慢のイギリスにおいてさえ自虐史観があるという事です。スペインにはマヤ・アステカ・インカを滅ぼし南米で悪行三昧というイメージはあります。しかし、それを宣伝してスペイン国内に定着させ自国嫌いにさせたのは、当時のライバル国イギリス・オランダだったそうです。スペインがG8に加盟できないほど国力が無いのは、この自虐史観によるという見解もあるそうです。

歴史や政治の大きな流れや真偽はわかりませんが、ある私立高校の校長先生の息子さんから聞いた話です。その高校では毎年マラソン大会が行われていましたが、ある年2名の生徒がマラソン中に亡くなってしまったそうです。校長先生は、一晩で髪の毛が真っ白になってしまったそうです。翌日、悲壮感に包まれた全校生徒に対して、校長先生は「反省すれども萎縮せず」と話したそうです。いつまでも私の胸の中に残る言葉です。



幹 事 報 告

宮澤 広一君

1. R I 日本事務局より
メール配信サービス開始のお知らせ
2. 地区より
 - ・米山記念奨学会より5月の寄付金傾向と納入明細表、表彰一覧、米山奨学会ニュースが来ています。
 - ・出席率算出の方法について
3. ガールスカウト第25団より 総会資料配布
4. AMUより 夏休み体験講座のお知らせ



クラブテーマ

「奉仕活動に挑戦する」





週 報

第 766 回例会 2013 年 7 月 16 日



会員卓話

惠 送

1. 会報 桐生赤城 RC、

全会員配布物・お知らせ

1. 第 25 回 R Y L A 開催通知 9/28-29
2. 当クラブ会報 765 号
3. インターアクト地区大会開催、7/21(日)
4. 表敬訪問来場予定

8 月 6 日(火) 上田東 RC

出席・ニコニコ BOX 報告

中沢利樹男君

	ベース	欠席	メイク	出席率
本日	28	1	0	96.43%
前々回	28	4	2	92.86%

上田ロータリークラブ様・丸子ロータリークラブ様より、ニコニコ BOX いただきました。

西澤 文登君 上田、丸子ロータリークラブ会長、幹事の皆様ご苦労様です。

山崎 博太君 暑中お伺い。お元気でー。

久保田正司君 昨日池の平湿原に行ってきました。
コマクサ、オダマキなど見事でした。

肥田野秀知君	平野 成基君	飯島 俊勝君
池田 公秀君	柄澤 堯君	笠原 一洋君
北村 久文君	松澤 一志君	小嶋 修一君
宮原 宏一君	宮下 安仁君	宮澤 広一君
水野 泰雄君	中澤 信敏君	中沢利樹男君
西澤 尚夫君	生川 秀樹君	斎藤恵理子君
杉山 裕君	田中 栄一君	山ノ内恵理君
横沢 正君		

「奉仕活動に挑戦する」

横沢 正君

ロータリーは互いの交流を楽しみとした男性のグループとして始まり、以下のよな忠言があつたそうです。

●会の仲間との交際を深め、彼らから取引を得ようとせよ。彼らも同様にするであろう。

●会の仲間のために、出来得る限り友人・知人のあらゆる取引に影響を与えよ。ロータリーでは互恵精神が強靭である。

例会では、統計係が定期的に会員同士の取引量の多さを報告していたそうです。しかし 1911 年には、会の仲間とだけ取引するという圧力に抵抗しあり、ロータリーの閉鎖性を批判する新聞記事が相次いだ事もあり、互恵取引の中止になったということです。

もともと、1907 年には「徹底的に利己的な団体は長続きしません。ロータリークラブとして生き残り、繁栄する事を期待するなら、何か存在を正当化する事をしなければなりません。私達は公共奉仕を実施しなければなりません」という提言により、ロータリークラブは奉仕団体へ転換していったそうです。

以後、ロータリーの地域社会奉仕は個人の利益のためでも、社会で認識されるためでもなく(プロジェクトにロータリーの名前がついているものも少ない)、むしろそれは私達が住み、家庭を築き、生活の糧を得ている地域社会のニーズに応える活動になりました。

本日は、上田クラブ、丸子クラブという大先輩クラブの奉仕活動の実践を教えて頂き、わがクラブの奉仕活動への挑戦のヒントを頂けたらと思っております。



林 秀樹 幹事 久保田 昌人 会長

今年 5 月末までの一年間、私たち上田 RC から輩出いたしました島田甲子雄がバナーにご支援、ご協力を頂き厚く御礼申し上げます。
本日は林幹事共々ご挨拶に伺いました。
1 年間よろしくお願ひいたします。

例会スナップ掲示板

8 月のプログラム

6 日 慶祝
「ロータリー友の紹介」

13 日 休会

20 日 会員増強月間卓話

27 日 会員卓話
斎藤恵理子君



長島 三夫 幹事 小宮山 陽一 会長

丸子 RC は本年度 50 周年を迎えました。現在、8 月 25 日玉姫殿で行う新年式典の準備中です。
残り一か月余ということでおだ今非常にテンパった状態なのですが、これから的一年間真面目に真摯に RC に取り組みたいと思います。
どうぞよろしくお願ひいたします。

クラブテーマ 「奉仕活動に挑戦する」